

Direction générale

Le 26 avril 2017

## **Claude Le Borgne nommé au poste de directeur adjoint opérations financières**

Le président-directeur général du Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux de l'Est-de-l'Île-de-Montréal (CIUSSS), monsieur Yvan Gendron, a le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur Claude Le Borgne à titre de directeur adjoint opérations financières.



Relevant de la directrice générale adjointe finances, soutien, administration et performance et directrice des ressources financières, monsieur Claude Le Borgne aura la responsabilité de la gestion courante des opérations financières de l'établissement, d'assurer l'intégrité de l'information financière et de veiller au respect de la reddition de compte. Il devra également assurer l'application des principes comptables et des normes, mettre en place des contrôles internes, effectuer la gestion de la trésorerie et des pratiques courantes liées à la classification et à l'enregistrement des transactions financières. Monsieur Le Borgne sera également responsable de la production des rapports financiers annuels et sera appelé à travailler en étroite collaboration avec le CIUSSS du Centre-Sud-de-l'Île-de-Montréal dans le cadre de la régionalisation du service de la paie.

Détenteur d'un baccalauréat en administration des affaires, orientation sciences comptables et membre de l'Ordre des comptables professionnels agréés du Québec, monsieur Le Borgne cumule 30 ans d'expérience dans le domaine financier. De 1984 à 1989, il débute chez Craimer L'Écuyer et associés puis chez Mallette Maheu à titre de vérificateur, puis occupera d'autres fonctions de gestion financière en entreprise privée. De 1991 à 1999, il obtient le poste d'agent de gestion financière à l'Institut de réadaptation de Montréal. Par la suite, il occupera des postes de direction dans le secteur financier auprès d'entreprises privées. En 2003, au CLSC de Montréal-Nord, il assumera les fonctions de directeur des ressources financières, informationnelles et techniques, puis, lors de la création du CSSS d'Ahuhtsic et Montréal-Nord, d'autres fonctions toujours liées à la gestion des finances, dont celle de directeur des ressources financières et informationnelles. De 2007 à 2009, il travaille à nouveau à titre de vérificateur chez Rocheleau Labranche et associés, où on lui confiera des mandats d'impartition liés à la direction des finances dans des établissements du réseau. Par la suite, de 2010 à 2014, il obtiendra le poste de conseiller aux établissements – budgétisation, puis de coordonnateur de la budgétisation régionale, à l'Agence de la santé et des services sociaux de Montréal. En janvier 2015, il devient directeur adjoint des services administratifs volets ressources financières et informationnelles à l'Institut universitaire en santé mentale de Montréal. Depuis juin 2015, monsieur Le Borgne occupait les fonctions d'adjoint à la Direction générale adjointe – finances, soutien, administration et performance, et Direction des ressources financières de notre CIUSSS.

Initié par la Direction générale du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal, le concours visant à doter ce poste s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous lui souhaitons la bienvenue et le plus grand des succès au sein de notre CIUSSS.

C'est à compter du 1<sup>er</sup> mai 2017 que monsieur Le Borgne assumera ses nouvelles fonctions. Son bureau sera situé à l'Institut universitaire en santé mentale de Montréal.

Yvan Gendron  
Président-directeur général